

Steckbrief Vorlage

Name: Hans Greil

Geboren: 06.10.1964

Beruf: Justizangestellter

Familienstand: verheiratet, 3 erwachsene Töchter

Heimat: Viechtach – am Stadtplatz aufgewachsen, seit der Heirat in Bühling zu Hause.

Ich habe in Viechtach die Grundschule und das Gymnasium besucht und dieses mit dem Abitur abgeschlossen. Nach der Bundeswehrzeit Ausbildung zum Bürokaufmann in einer Viechtacher Firma, anschließend Beschäftigung bei der Aschenbrenner Bus Touristik GmbH. Seit 2003 bin ich am Amtsgericht Viechtach.

Ich bin durch und durch Viechtacher. Ich bin zwar gern auf Städtetrips in Europa unterwegs, liebe Fernreisen, aber ich schätze und genieße die Vorzüge meiner Heimatstadt und der Region. Als Familienmensch und als jahrelanger „Ehrenamtlicher“ weiß ich, was im Bereich Familie und Gesellschaft zu tun ist, was hier wichtig ist. Ich weiß, von was ich spreche.

Ich kenne die Stadt, ich kenne die Menschen, ich kenne die Herausforderungen.

Meine Themen

Informieren - Zuhören – Verbinden – Vorangehen

Grundvoraussetzung für eine gute Zusammenarbeit im Stadtrat ist vollständige Information. Nur wenn alle den gleichen Kenntnisstand haben ist eine konstruktive Diskussion möglich, nur dann können zielführende Entscheidungen getroffen werden. In den Sitzungen jedem den Raum und die Gelegenheit zu geben, seine Meinung zu sagen und seine Fragen zu stellen, einen Austausch und Diskussionen zu moderieren, alle Beiträge entscheidungsreif zu bündeln war und ist mir auch künftig wichtig. Für einen respektvollen Umgang miteinander trägt auch der Bürgermeister Sorge.

Unabhängig die Zukunft gestalten

Ich stehe für unabhängige Politik. Keine parteihörige Kommunalpolitik, sondern Orientierung an den Bürgerinnen und Bürgern der Stadt, den Menschen, die unsere Stadt tragen und prägen. Sich für alle Zeit nehmen, für sie da sein.

Viechtach – Spagat zwischen Wirtschaft und Tourismus

Viechtach lebt von den Industriebetrieben, den mittelständischen Betrieben und dem Handwerk. Global Player, Macher und Visionäre, alteingesessene Familienbetriebe. Alle tragen dazu bei, dass wir unsere Stadt lebens- und liebenswert erhalten, sie erwirtschaften uns die Möglichkeit, Viechtach als lebendige und für alle Schichten und Altersgruppen attraktive Stadt zu gestalten und zukunftssicher zu machen.

Viechtach lebt auch vom Tourismus. Hier ist unsere Aufgabe, die Rahmenbedingungen zu schaffen, um Viechtach als lohnendes Ausflugs- und Urlaubsziel weiterzuentwickeln, dabei aber einen sorgsamen Umgang mit der Natur und der Umwelt zu garantieren.

Finanzen

Oberstes Gebot ist, bei Pflichtaufgaben einer Kommune, aber mehr noch bei den freiwilligen Leistungen die Finanzen der Stadt fest im Blick zu haben und Haushaltsdisziplin zu wahren. Eine Prioritätenliste für künftige große Vorhaben ist unabdingbar.

Wir verwalten das Geld und das Vermögen der Stadt und tragen Verantwortung dafür. Deshalb müssen wir jedes geplante Projekt auf die Finanzierbarkeit prüfen und genau überlegen, was wir uns leisten können und wollen.

Ich will und werde keiner guten Idee im Wege stehen, die Viechtach voranbringt; aber das Ziel, Viechtach langfristig finanziell stabil zu sehen, dürfen wir nie aus den Augen verlieren.

Meine Statements

Ich stehe für **Glaubwürdigkeit**.

Ich stehe für **ein gutes Miteinander**

Ich stehe für Viechtach.

Warum man mich wählen sollte

Durch meine mittlerweile fast 12-jährige Tätigkeit als zweiter (ehrenamtlicher) Bürgermeister und lange Vertretungszeiten habe ich viele Facetten des Bürgermeisteramtes kennengelernt. Ich kenne die Verwaltung, die lokalen Entscheidungsprozesse und die wichtigen Akteure.

Ich habe mir in dieser Zeit angeeignet, weg vom „schaun mer mal“ zu kommen und stehe für überlegte, zu Ende gedachte und klare Entscheidungen. Kein Hinhälften, aber auch keine vorschnellen einsamen Entscheidungen. Alle Entscheidungen als Ergebnis eines konstruktiven Miteinanders, eines vertrauensvollen Austauschs auf Augenhöhe, sowohl mit den Mitarbeitern der Verwaltung als auch parteiübergreifend mit dem Stadtrat. Und immer mit einem Ohr am Menschen, an den Bürgern der Stadt, die auch mal ein erklärbares und nachvollziehbares Nein akzeptieren.

Mein zentraler politischer Ansatz ist eine lokal verankerte, bürgernahe, wirtschaftlich stabile, finanziell darstellbare und sozial ausgewogene Stadtentwicklung.

Ich kann sofort loslegen, denn ich weiß, wie es geht.